

# 学年だより

尼崎市立立花中学校 第1学年  
平成27年7月3日(金) 発行 第4号

## たくさんの応援！ありがとうございました。

6月2日火曜日、前日の雨の影響で前日の準備が当日の朝になり1時間遅れでの開始となりましたが前日とは違ってかわり晴天にめぐまれました。朝早くから体育委員を中心にグラウンドの準備をしてくださいました。ご苦勞様でした。開始は遅れましたが、開会式からたくさんの保護者様の応援でむかえられ子ども達は立派な行進、そして中学生らしい体操から始まりました。

中学校の体育大会は体育委員を中心に各委員会、係りが自分たちで色々な運営に関わり進めていきます。入場門付近や本部席付近では1年生も色々な役割を与えられ先輩たちと一緒にしっかりと動いてくれていました。

各種競技では好プレー珍プレーありで、真剣な表情の中にも時折笑顔もあり楽しい雰囲気が進んでいきました。子ども達も自分のクラスを競技中一生懸命応援し大歓声に包まれながら1日が終わりました。

体育大会のラストを飾るのは2,3年生女子のソーラン節、2,3年生男子の組み立て体操を1年生は真剣な眼差しで観覧しているのが印象的でした。来年は君たちが2年になり3年生を支える立場です。



## 優勝5組！準優勝4組！

今回の体育大会の学年総合優勝は5組、準優勝は4組でした。5組の勝因はなんといっても学年演技「3人4脚」での勝利！そしてほとんどのリレー種目では堅実に2位を確保しみごと学年総合優勝の栄冠を手に入れました。また、4月の西武庫公園で行なわれた大縄飛び大会優勝で与えられていた学年トロフィーも3人4脚の優勝により再び5組が手に入れることになりました。学級対抗競技2冠達成です！おめでとう！5組の教室には体育大会学年総合優勝のトロフィーと学年トロフィーの2つが飾られています。次回の学級対抗ではどのクラスがトロフィーを獲得するか！注目です！



## チャイム着席週間

6月17日水曜日～6月23日火曜日までチャイム着席週間が行われました。この取組みはチャイムが鳴り終わるまでに座席につきチャイムと同時に授業が始められるようにという取組みです。

立花中学校に入学してから3年間という時間はみんなに平等に与えられた時間です。この時間を有効に使いたくさんの経験をし、たくさんの力をつけて欲しいと思っています。今後も、テスト1週間前にはチャイム席週間が予定されていますので時間をしっかりと意識して下さい。3組、5組は特にチャイム席に対する意識が高かったと聞いています。

## 期末考査を終えて三者懇談会

期末テストも終わり、ホッと一安心だと思います。そろそろテストが返ってきているころだと思いますが、結果はどうでしたか？4月のはじめの授業で子どもたちに聞いたところ、1年生のほぼ全員が高校へ行きたいという希望を持っていました。おそらく、その気持ちは今も変わらないと思います。そのために必要なのはやはり「勉強」です。「3年生になってから、がんばる」では遅いですね。今から3年後の進路に向けて取り組んでいくことが必要です。授業をしっかりと受けていますか？宿題や提出物をきちんと出していますか？期末懇談会で各担任とお話していただき、今後の学習に生かしていただければと思います。



## 7～9月の予定



### 7月の予定

7月6日 月曜日 朝礼 8時15分 廊下整列完了

7月10日 金曜日～7月16日 木曜日 三者懇談会 1学期のお弁当は9日までとなります。

7月17日 金曜日 終業式

### 8月の予定

8月24日 月曜日 全校登校日8時15分 廊下整列完了

持ち物 体育館シューズ、上履き、8月24日に出す宿題、提出物

風紀チェックがあります。夏休みの間にすくすく大きくなる人がいます。ズボン、スカートをはいて点検しておいてください。

※学活のあと5教科の宿題の質問を各教室で受け付けます。わからない問題を質問して下さい。

### 9月の予定

9月1日 月曜日 始業式8:15 廊下整列完了

持ち物、筆記用具、夏休みの生活、9月1日に出す宿題、提出物

※提出物一覧は後日配布します。

9月4日 金曜日 課題考査(5教科) 6校時 宿泊学習説明会 体育館で行ないます。

9月17日 木曜日～9月18日 金曜日 宿泊学習 場所 鉢伏高原

### 写真販売について

入学式、西武庫公園の遠足、体育大会、宿泊学習の写真の販売は2学期に行なわせていただきます。インターネットで見えていただき購入する形になりますがパスワードにより制限していますので学年の家庭のみ見ることができます。写真の番号を封筒に記入しお金を添えて学校で申し込む形になります。案内、申し込み封筒は2学期宿泊学習後、用意出来次第配布いたします。よろしく願います。